
【心身ともに成長した３年生部員５名からラストメッセージ！その２】 

 

《nickname :SERI second uniform NO.27 出身中学校：蕨市立第二中学校》〉 

 

１つ下の代が入ってくるまでは先輩１人と私たちの５人の合わせて６人で

活動してきて、グラウンド以外にも中庭やコンクリートの上など、様々な場

所で練習を共にしてきて、６人でできる限りの練習を精一杯してきました。

この６人で１年間一緒にやってきたことが私にとってかけがえのない思い出

であり、人数的に大変なこともたくさんあったけど、何よりも本当に楽しか

ったです！！ 

後輩が入部してくれてからは、実践的な練習もたくさんできるようになり、チーム全体で力がついてきたのがこ

の１年でとても実感しました。３学年で夢の国にも遊びに行ってさらに仲良くなれたし、いろんなことを話せる可

愛くて面白い最高の後輩がいてくれて本当に良かったです！！ 

また、１年生が加わったことで新たな風が吹き込まれ、１年生からたくさんの刺激を受けながら最後まで悔いの

ない練習ができたと思います。インターハイ予選の初戦ではその力が大いに発揮できたと思います。 

部活をしてきたこの２年で最高の仲間と共に練習をし、また部室で笑ったり騒いだりする時間がどんな時より

も楽しくて、自分の素を出し切れる人に出会えたことが何よりも嬉しかったです。ソフトボール部に入部して本当

に良かったです！！ 

これから先、さらにソフトボール部がパワーアップすることを陰ながら応援しています！！ 

《2023年7月掲載》 

“１年生の時の自己紹介文と画像です。”ホームページがリニューアルしたため、再掲！ 

 

 

 

《ソフトボール部に入部した理由》 

中学校でもソフトボール部に所属していましたが、入学当初はソフトボー

ルを続けるつもりは全くありませんでした。仮入部で様々な部活を体験した

中でソフトボール部が一番楽しく、先輩がとても優しく、おもしろかったため、

入部を決めました。仮入部で同学年が私一人だけであった際も、とても居

心地よく感じたことも入部の決めた理由のひとつです。 

《入部を考えている中学生へのメッセージ》 

部員数は他部活と比べてかなり少ないですが、その分一人一人の練習量は多いので、初めてソフトボールをする人はか

なり早い段階で上達すると思うし、中学校からソフトボールをしている人はさらに上達すると思います。マネージャーも練習

をたくさんサポートしてくれていて、チーム一丸となって毎日練習や試合を行っています。マネージャー希望でも全然OKで

す！！とにかく、楽しいことは保障します！                      

《2021年7月掲載》 

 


